

## Legislator Hasnah Syam dan BKKBN RI Sosialisasi Penurunan Stunting di Lampoko Baru

Ahkam - [BARRU.KAMPAI.CO.ID](http://BARRU.KAMPAI.CO.ID)

Jul 16, 2022 - 06:25



*Anggota Komisi IX DPR RI., drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama Inspektur Utama BKKBN Pusat, Ari Dwikora Tono, Ak, M. Ec. Dev.*

BARRU- Anggota Komisi IX DPR RI dari Fraksi Partai Nasdem, drg. Hj. Hasnah Syam, MARS., bersama mitra kerjanya BKKBN kembali menggelar Sosialisasi Komunikasi Informasi Edukasi (KIE) Program penurunan Stunting, di Lampoko, Desa Lampoko, Kecamatan Balusu, Kabupaten Barru, Sulawesi Selatan, pada Jumat (15/7/2022).

Dalam Sosialisasi tersebut, Hasnah Syam bersama Bupati Barru, Ir. H. Suardi Saleh, M.Si., juga meresmikan pencanangan Kampung Keluarga Berkualitas dan sekaligus melaunching Inovasi Dapur Sehat Atasi Stunting (Dahsyat) yang merupakan inovasi dari BKKBN RI.

Sehari sebelumnya, Hasnah Syam selaku Ketua PKK Barru melaunching Inovasi Gerakan Ayo Makan Telur sebagai langkah untuk terus mendorong percepatan penurunan Stunting, khususnya di Kabupaten Barru.

Sosialisasi di Lampoko yang merupakan tanah kelahiran Bupati Barru itu, sangat istimewa karena dihadiri langsung oleh Inspektur Utama BKKBN Pusat, Ari Dwikora Tono, Ak, M. Ec. Dev.



Legislator Senayan Hasnah Syam berharap melalui kegiatan KIE oleh BKKBN bisa meningkatkan pengetahuan dan keterampilan penyiapan pangan sehat dan bergizi berbasis Sumber Daya Lokal, serta meningkatkan Kesejahteraan Keluarga tentunya melalui keterlibatan masyarakat yang berkelanjutan.

Dirinya menyampaikan bahwa jumlah sasaran anak baduta Stunting yang akan diberikan bantuan one day one egg selama 60 hari berturut turut adalah sebanyak 418 anak yang tersebar di 7 kecamatan dan 50 desa kelurahan berdasarkan data SSG Dinas Kesehatan Kabupaten Barru periode bulan Pebruari tahun 2022.

"Terima kasih juga ingin kami ucapkan kepada pihak-pihak yang turut membantu kesuksesan acara ini seperti kepada para pimpinan OPD, direktur RSUD, para kepala puskesmas, serta berbagai pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu", ujarnya.

Sekedar diketahui, bahwa tahun 2022 ada 12 Desa/Kel yang dicanangkan menjadi Kampung Keluarga Berkualitas yaitu : Desa Cilellang, Desa Manuba, Desa Lasitae, Desa Pao-Pao, Desa Harapan, Desa Kading, Desa Siddo, Desa Ajakkang, Desa Anabanua, Kelurahan Sumpang Binangae, Desa Balusu dan Desa Lampoko.

Turut hadir Inspektorat Wilayah II Sunarto, Se, Mm), Kepala Perwakilan Bkkbn Provinsi, Sulawesi Selatan (Dra. Hj. Andi Rita Mariyani, M.Pd), Asisten Pemerintahan Dan Kesejahteraan Rakyat Setda Kab.Barru, Kepala OPD Se Kab. Barru, Para Camat Se Kab. Barru, dan para Kepala Desa/Lurah pencanangan Kampung Keluarga Berkualitas.

(Ahkam/Syam)